

Hoy, en una entrevista en Espejo Público

Juan Bravo pide al Gobierno que asuma el Plan Económico del PP porque la realidad del país no es buena

- El vicesecretario de Economía del PP, Juan Bravo, considera que los datos del paro están “algo maquillados” a cuenta de los 1.200.000 fijos discontinuos, que antes eran contratos temporales y computaban en las listas del paro registrado
- Asegura que un plan de ahorro energético que afecta a todos “no va de imposición sino de consenso y concienciación”. **“Sorprende que el Gobierno hable de unilateralidad teniendo en cuenta que ha sido el Ejecutivo central quien ha hecho este plan unilateralmente”**
- Advierte de que “no se legisla para los españoles sino con los españoles” y afirma que dicho plan no se ha consensuado ni con las comunidades autónomas, ni las corporaciones locales ni con el principal partido de la oposición
- Subraya que el problema de la energía no se arregla quitándose la corbata: **“los que nos dicen que nos la quitamos, tienen que dejar de coger el Falcon y el helicóptero”**
- Recuerda que cuando llegó al Gobierno de la Junta de Andalucía la iluminación de su Consejería llevaba encendida 10 años ininterrumpidos y que los mismos que lo consintieron son los que hoy están en el Ejecutivo central. **“No hagamos en la Administración lo que no haríamos en nuestra casa”**, exige